EL LIBERTADOR

fotografialibertador@gmail.com / www.diarioellibertador.com.ar San Juan 536 | Tel: Publicidad: 3794297980 /

Redacción: 3794123800 | Corrientes

LUNES

CORRIENTES



30

SEPTIEMBRE

Máx: 36º Nublado parcial

LIBERTARIOS SE METEN EN LA DISCUSIÓN

Almirón le pega al sistema bipartidista: "Está quebrado"

El Diputado se mostró confiado con respecto a 2025. "Los números son alentadores en estos nueve meses de gestión, aunque hay quienes intentan boicotear el esfuerzo", subrayó.

entrevista exclusiva en el del bipartidismo tradicional nes, donde se discuten los to. Más participación de la programa La Otra Campa- en Argentina. "Es un cam- proyectos en detalle, se es- mujer no se puede pedir. na conducido por Gustavo bio de paradigma. El bipar- cuchan a los diferentes sec- Las presidencias aquí en el Ojeda, que se transmite por tidismo en el país está frac- tores y se llega a consen- distrito y también en el or-LT7 Radio Corrientes. Du-turado, y La Libertad Avan-sos", comentó. rante el ameno diálogo, Al- za vino para quedarse", mirón abordó diversos te- afirmó. mas, incluyendo el lanzamujeres en la política.

Diputado destacó el even- tos nueve meses de gestión, las principales ciudades del que La Libertad Avanza to realizado en Parque Le- aunque siempre habrá quie- país. presidente del Partido Ka- próximos meses son muy de las mujeres en La Liber- cipación femenina es funrina Milei y el vicepresiden- positivas", explicó. te, Martín Menem.

Almirón también se remiento del Partido Nacio- firió al contexto económinal de La Libertad Avanza, co, resaltando la necesidad compromiso con Corrien- presidente del partido a nila situación económica del de sincerar los números y tes, enfatizando en que su vel nacional, y en Corrienpaís y la participación de las trabajar con indicadores objetivo es que la provin- tes es Laura Marcoré". reales. "Los números son cia alcance un mayor desa-Al iniciar la charla, el alentadores después de es- rrollo y esté a la altura de reconocimiento y destacó zama, en el cual estuvieron nes intenten boicotear el presentes, el presidente de esfuerzo. Sin embargo, las conductor periodístico hizo res en roles clave dentro del nuestro compromiso con la Parque Lezama y reafirmó la Nación, Javier Milei; la proyecciones para los hincapié en la participación espacio político. "La parti- inclusión", afirmó.

ANCLAJE

l diputado nacional, importancia de contar con gislativa del parlamentario partido es liderado por mu-Lisandro Almirón, una estructura nacional for- correntino, quien destacó la jeres. Gustavo Ojeda menrepresentante de malizada, y cómo el creci- importancia del trabajo en cionó: "Es decir, una mu-Corrientes por La Libertad miento del espacio lidera- comisiones. "El verdadero jer a nivel nacional y tam-Avanza, participó en una do por Milei refleja el fin trabajo está en las comisio- bién otra mujer en el distriden nacional. Muchos critican a La Libertad Avanza por no dar espacio a las mujeres, pero la prueba está Además, reafirmó su en que Karina Milei es la

Almirón agradeció el siempre ha promovido la



Durante la entrevista, el participación de las muje- es un claro ejemplo de dente Milei en el evento en

tad Avanza, destacando que damental en nuestro espa- aprovechó la ocasión para están trabajando de cara a La conversación se pro- tanto en el ámbito nacional cio, y el liderazgo de Kari- agradecer a los correntinos las elecciones provinciales El legislador subrayó la fundizó en la actividad le- como en el provincial, el na Milei y Laura Marcoré que acompañaron al presi- de 2025.

el compromiso del partido Por último, Almirón en Corrientes, donde ya

Juan Pablo Valdés se refirió en la víspera a los preparativos para la interna de la UCR a celebrarse el próximo 27 de octubre, apuntando preferente a

cal. Ojalá que haya lista única, y saltó. si no, hay que resolverlo en las le Jefe comunal.

El intendente de Ituzaingó, JUAN PABLO VALDÉS, DE PUNTA

Hay que recurrir a la urnas, no a la Justicia"

"Lo que sí queda claro es aquellos sectores que apuestan que hay que definir el lideraza los estrados, por sobre la vía go. La herramienta está propuesta para el 27 de octubre, el que "Yo creo que hay un gran quiera pelearle al liderazgo, se respaldo hacia Gustavo (Valdés), tiene que acercar, tiene que ir a que se nota, se ve, y de hecho votar, tiene que presentar la lismucha gente también acompa- ta y tiene que ir a votar, y ahí ña justamente respaldarlo y per- vamos a definir el liderazgo, me tenecer a la Unión Cívica Radi- parece que es lo más sano", re-

"Nosotros estamos bien, oburnas, me parece que después viamente siempre con tironeos de tanto tironeo, me parece que nos acomodamos, pero estamos ahí está la herramienta. Creo que bien, dependientemente de cualal lugar que hay que recurrir es quier tipo de comentario, noso-



POR ELEVACIÓN. El Jefe comunal aboga por una lista de consenso.

común, entendiendo que esta es la fuerza se expresa en esa líla composición de muchos parti- nea. dos y a nosotros nos toca liderar v como líderes tenemos que con- ma electoral, el 12 de octubre versar y dialogar con los socios se realizará la presentación de para justamente también tratar de lista y oficialización de candidaencontrar los mejores caminos", tos. Luego, el 16 de ese mes, se

Gobernador irá por la presiden- día después, el 17 de octubre, cia de la centenaria fuerza. El se publicará la nómina de estarespaldo es prácticamente abso- blecimientos afectados a las luto por parte de la militancia y elecciones y se designarán las la dirigencia radicales.

Así, mientras avanza el cronograma electoral, se suceden rá la entrega de boletas y, finala la urna y no a la Justicia", dijo tros seguimos manteniendo el pre conversando con los socios, actos partidarios. El pasado miér- mente, el domingo 27 se desaorden dentro del espacio, siem- tratando de encontrar puntos en coles por la noche, encabezó un rrollarán las elecciones internas.

encuentro en la cuarta y quinta sección de la Capital.

Camino a las urnas, la UCR busca una lista de consenso, la de "Valdés Presidente" y toda

En tanto, según el cronograhará la presentación de mode-Cabe recordar que el actual los de boletas y audiencias. Un autoridades de mesa.

El 21 de octubre se realiza-

FOTOS LLA Y PRENSA VALDÉS